

PRESSEMITTEILUNG

Ihr Ansprechpartner:

Jasmin van Gysel

Pressesprecherin

Tel: 04101 – 501 1363

E-Mail: j.van_gysel@vrbank-ih.de

Pinneberg, im Dezember 2021

Dirk Schünemann als „VR-Herzensmensch“ ausgezeichnet Engagementpreis der Volksbanken und Raiffeisenbanken geht nach Pinneberg

Seit letztem Jahr gibt es den von den Volksbanken Raiffeisenbanken in Schleswig-Holstein ausgelobten landesweiten Engagementpreis „VR-Herzensmenschen“.

Engagement wird hierzulande großgeschrieben: 43 Prozent der Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner sind laut offiziellen Schätzungen ehrenamtlich tätig, sei es im Tier- und Umweltschutz, in den Bereichen Inklusion und Integration, in der Kranken- und Altenpflege, im Sportverein, in Kindergärten, in der Kirche oder in der Nachbarschaftshilfe.

Viel zu selten erhalten engagierte Menschen ein Dankeschön für ihre unentgeltliche Arbeit. Seit Ende September suchen die Volksbanken Raiffeisenbanken in Schleswig-Holstein wieder monatlich die „VR-Herzensmenschen“. Schirmherr des Preises ist Ministerpräsident Daniel Günther. Eine Landesjury, bestehend aus Vertretern der Medienpartner und der Volksbanken Raiffeisenbanken, hat nun wieder die „VR-Herzensmenschen“ ausgewählt – darunter ist auch Dirk Schünemann, der in Pinneberg eine Urkunde sowie einen Scheck über 500 Euro als Dankeschön für sein besonderes Engagement entgegennahm.

„Herr Schünemann ist für uns ein „VR-Herzensmensch“, weil er sich seit Jahren aktiv gegen den plötzlichen Herztod engagiert und damit Leben rettet“, sagt Denisa Sinidolli, Kundenberaterin bei der VR Bank in Holstein am Hauptsitz in Pinneberg.



Der Herzensmensch, der selbst Rettungssanitäter ist, freut sich sehr über seinen Gewinn. „Ich freue mich sehr über diese Anerkennung der VR Bank in Holstein. Mit dem AED (Automatisierter externer Defibrillator) ist es kinderleicht im Notfall eine Reanimation durchzuführen und Leben zu retten.“ In der VR Bank in Holstein hängt auf Grund des Engagements von Dirk Schünemann in dieser Sache ein AED in der SB-Zone und ist damit 24 Stunden am Tag für die Erste Hilfe zugänglich.

Die Aktion „VR-Herzensmenschen“ wird von den Medienpartnern NDR 1 Welle Nord, Schleswig-Holstein Magazin, Schleswig-Holsteinischer Zeitungsverlag (sh:z), Kieler Nachrichten, Lübecker Nachrichten und Boyens Medien begleitet.



Große Freude beim „VR-Herzensmenschen“ im Gebiet der VR Bank in Holstein:
Denisa Sinidolli (li) überreicht vor dem AED-Gerät in der SB-Zone in Pinneberg 500 € als „Dankeschön“ an Gewinner Dirk Schünemann (re) für sein Engagement gegen den plötzlichen Herztod.

